

LA REVISTA

DIARIO INDEPENDIENTE

DIRECTOR Y PROPIETARIO: ADAN GARCIA

AÑO IV

San José, Costa Rica, miércoles 28 de mayo de 1902

NUMERO 868

ENRIOUE PUCCI



Rubber banana cacao

OFICINA

de Información y Consulta sobre Empresas Agrícolas é Industriales, posibles en Costa Rica.

AMÉRICA CENTRAL

San José.—Calle Central Norte Número 117.

ESTA OFICINA atenderá los informes que se soliciten de afuera del país.

Propondrá al Exterior las Empresas que se le encomienden.

Recibirá órdenes de compra y venta de fincas.

Aceptará representaciones y comisiones, tanto Agrícolas é Industriales como del Comercio en general.

Tiene corresponsales en la República, en los puertos de Limón y Puntarenas; y en el Exterior en las ciudades de San Francisco y Los Angeles (California), en New Orleans, New York, Boston y Chicago

AGRICULTURA E INDUSTRIA

ESPACIO RESERVADO PARA E. PUCCI

N.º 1 San José, 25 de marzo de 1902
INSTRUCCIONES

He recibido encargo de negocios sin las noticias necesarias para bien apreciarlos. Deseo utilizar tiempo y uniformar los trabajos de mi oficina. Manifiesto a quien interesa, que en todo informe sobre la PROPIEDAD, en la que se quiere establecer una empresa deben darse los detalles siguientes:

SITUACION—LINDEROS—MEDIDAS—TOPOGRAFIA—HIDROGRAFIA—ELEVACION GEOGRAFICA y CLIMA, (respecto a las aguas, vientos, temperatura y salubridad) TERRENO (profundidad, frescura, composición y color). CULTIVOS (descripción, medida y producto neto, anual). EDIFICIOS RURALES, MAQUINARIA, MUEBLES, HERRAMIENTAS y ANIMALES (descripción, número y valor). TITULOS DE PROPIEDAD Y GRAVAMENES (naturaleza é inscripción en el Registro de las Propiedades). CIRCUNSTANCIAS IMPORTANTES (información sobre las maderas finas y de construcción, hule natural, árboles frutales, caídas de agua, fuerza motriz, facilidad de riegos, vías de comunicación a la PROPIEDAD, distancia aproximada de ésta a los centros de población; mezcados, ferrocarriles (existentes en construcción y en proyecto), cursos de aguas navegables y canales en proyecto EMPRESAS que se encomienden: con los detalles de base para comprobar sus resultados. CAPITAL NECESARIO—PROPUESTAS.

En lo sucesivo aprovechará de este mismo espacio, para ulteriores instrucciones y avisos.

E. PUCCI

Emprende y continúa

La pereza es la llave de la pobreza

ATENAS

Es indiscutible que clima en la República no lo hay que supere al de esta Villa. Mejor que el suscrito puede atestiguarlo, cualquiera de nuestros medicos. Aquí, pues, vendo en condiciones ventajosas para el comprador, un negocio de Vinatería, Pulpería y demás artículos de consumo diario, junto con un magnífico billar. Para calcular la clientela de dicho establecimiento, baste decir que tiene más de veinte años de abierto, habiendo ido cada día en aumento el número de sus favorecedores. En esta misma Villa tengo establecido el famoso.

HOTEL EUROPA

Y su módica tarifa es como sigue:

Servicio completo por día	3-00 colones por persona
id. id. id. semana	17-00 id. id. id.
id. id. id. quincena	30-00 id. id. id.
id. id. id. mes	50-00 id. id. id.

Las habitaciones están convenientemente ventiladas y decentemente amuebladas; y en cuanto a los alimentos se garantiza el aseo y buena calidad.

Para cualquier demanda, ya sea por compra del negocio ó por servicio de hotel, dirigirse a su propietario.

Ramón Araya V.

Atenas, Mayo, 1902.

MANUAL

DE AGRICULTURA TROPICAL
por NICHOLLS

Trad. por Enr. Pittier en unión de D. Manuel

Aragón y J. A. Facio.

C. 2-50

Librería de Antonio Lehmann

Carlos Díaz B.

NOTARIO PUBLICO

Despacha en el bufete de los Licenciados D. Francº Montero B. y Don Ricardo Casola.

MUSICA barata ofrecemos en esta oficina a los pianistas.—Tenemos un variado repertorio.—Precios de situación.

EN LAS GEMELAS

fincas de don José Durán, que está tras de la Aduana Central, vende diariamente leche acabada de ordeñar, a las dos de la tarde.

San José, abril 25 de 1902

LA REVISTA

EDITOR RESPONSABLE,

ADAN GARCIA

Redacción: Calle 18, Sur, n.º 184

Apartado, Correo n.º 177

San José, Mayo 28 de 1902

Los Proyectos Arancelarios

[Continuación]

Dice el proyecto aludido, con satisfacción, al parecer, que la producción nacional del azúcar y del cacao bastan ya al consumo y que el segundo de esos artículos es exportado. De sentir es que tal aseveración sea más ilusión que realidad. Cier to que el azúcar producido como cantidad, basta para el consumo de los que pueden pagar el precio, pues, en cuanto á la clase pobre sigue consumiendo el dulce en tapas. Tampoco es exacto que el azúcar se haya mantenido á bajo precio. El tipo de venta al menudeo que es el que debe tomarse en cuenta, ha variado entre 12 y 20 céntimos la libra, por el refinado de 1.ª, y si se compara con el precio de 2 á 3 céntimos á que pudiera obtenerse en otras partes, se verá que el privilegio concedido á dos ó tres Ingenios de aquí, por medio de la alza de derechos, no ha producido ninguna ventaja ni ningún alivio al consumidor: ni siquiera se ha facilitado un nuevo género de empresa, pues siendo de las que para su implantación demandan un fuerte capital, quién sería tan torpe de acometerla á sabien das de q' fuera del consumo interior, el azúcar no tendría ninguna salida; de consiguiente si no se puede exportar, y el consumo es limitado, el resultado práctico del alza de los derechos, no ha sido más q' dar un privilegio en provecho de las dos ó tres empresas, y obligar al resto de la nación á pagar un precio mayor del que debería pagar. Este es un error económico tan craso, como más no puede ser.

Sobre el cacao, diremos que si bien se acertó en acordar una prima por cada árbol de siembra, fué errado gravar la

pasta, y en cuanto al resultado práctico, ha sido nulo por des gracia, pues debido á la inferior calidad en q' aquí se produce, continúa importándose de Colombia. Respecto á los ensayos de exportación, no solo no se ha obtenido un precio remunerativo, sino que más de uno de los empresarios de ese cultivo, se encuentra en dificultades muy próximas á la ruina.

Estos resultados están demostrando hasta la evidencia que no estamos en condiciones de adoptar medidas proteccionistas y que careciendo de los tres elementos indispensables para el desarrollo de la riqueza pública, como son: capital, gran población y vías de comunicación, nada se adelanta con medidas artificiales, ni con leyes que establezcan desigualdad é injusticia.

Como poderosos y alucinados argumentos se mencionan los miles que cuesta la importación de algunos artículos á que alude el proyecto; pero señor, cómo evitar que país tan pequeño y tan pobre como el nuestro, deje de ser tributario de los grandes centros de producción, cuando á sus vez esos mismos centros tienen que gastar millones de millones en importar los artículos que no producen ó si los producen son de mala calidad ó de más costo? Cómo se oculta que las importaciones que hacemos están compensadas y balanceadas con la exportación de café, y que si dejamos de sembrarlo para dedicarnos por bien ó por la fuerza, á otros cultivos, ese capital, esos brazos y ese tiempo, son otros tantos factores que le robamos al cultivo del único y verdadero fruto que constituye nuestra riqueza; y si á la baja de precio agregamos la disminución de exportación, el fracaso sería completo? Se supone por ventura que Costa Rica cuenta con una población aparte de la que se emplea en el cultivo y beneficio del café, desocupada y bagabunda y que bien puede dedicarse á la producción en gran escala de los artículos que se desean prohibir, es decir, que no se introduzcan? He aquí el grave error; pues si bien hay grandes porciones de tierras, q' no son aparen-

tes para el café y sí para el arroz ú otros productos, no basta con eso; preciso es llevar á esas tierras brazos y capital, q' es precisamente de lo que más carecemos.

(Continuará)

SESIONES DEL CONGRESO

En la sesión del martes fué echada abajo, por unanimidad, la célebre LEY DE IMPRENTA. Los diputados Faerron, Alvarado (Ismael), Quirós [Josè], Quirós [Juan Bta] Gallegos [Felipe], Pacheco [Félix] y Zumbado [Pedro] presentaron una exposición para vindicarse de la causa por que sostienen que no debe ser derogada esa ley, y al mismo tiempo concluyen adhiriéndose á la simpática moción de derogatoria pedida por el diputado Acosta, pues ellos desean acatar también la opinión pública que se ha pronunciado contra esa Ley. Muy aplaudidos fueron los diputados Nicolás Oreamuno y Julio Acosta como sostenedores de esa derogatoria.

Otra disposición muy bien acogida por el público consiste en aumentar al Sargento Mayor don Rafael Demetrio Ruiz y Corral su pensión de 40 á 60 colones: se deseaba que esta sea mayor por merecerlo así ese héroe de la campaña nacional.

Con desagrado han sido vistas otras solicitudes de pensiones por estar la mayoría de las barras, según notamos, de acuerdo con los argumentos del diputado González Víquez, y con la interpretación dada por el diputado Villalobos á la Ley de 17 de Junio de 1890. Bien acogida fué la postergación que se hizo á esas repetidas peticiones que hacen interminables las sesiones del Congreso.

MIDAS.

DE TODO

Vergüenza causa pensar que somos todavía tributarios del extranjero en el ramo de papelería, si consideramos que en el país tenemos plantas fibrosas de tantas variedades: el plátano tan abundante que casi

expontáneamente se produce, sería materia prima de buena calidad para elaborar papel de envolver, de cartón, etc. No No nos faltan el algodónero, el ramio, la cabulla, el arroz el mastate y la gran variedad de plantas textiles que imponen la creación de una fábrica de tejidos.

¿Pero de qué servirían en Costa Rica—país abandonado desde el tiempo del coloniaje á una especulación tremenda—la cría del gusano de seda, del ganado de cerda y el cultivo del algodón, si carecemos de las máquinas necesarias?

En nuestros campos se producen abundantemente la cabulla, la piñuela, el burío, de donde podríamos obtener cuerda de superior calidad.

¿Por qué han de introducirse al país alambre, tornillos, clavos, herraduras y frenos, etc?

No hace un mes nos vimos, privados del pan justamente porque no se había introducido harina de California.

¿Por qué se permite la importación de muebles en Costa Rica?, me decía hace pocos días un español á quien extrañaba que teniendo hábiles ebanistas en el país y una rica variedad de maderas preciosas, se cometiera el grave error de matar la industria nacional en este ramo.

[Continuará.]

EXAMEN

Muy lucido estuvo el que presentó anoche ante el Colegio de Abogados don Alejandro Alvarado Quirós para obtener el título de Licenciado en Derecho.

Comenzó el acto por la lectura de la tesis escrita que resultó, á la suerte, "Los derechos de la Mujer." Notable es el trabajo del señor Alvarado, tanto por la forma como por el fondo, lleno de ideas y de citas de importancia.

Después versaron las réplicas sobre asuntos de derecho civil, mercantil y político, habiendo salido el tribunal y el público verdaderamente satisfechos de las contestaciones de nuestro amigo.

El nuevo abogado es de los jóvenes distinguidos por su talento y su ilustración, y sin duda una de las esperanzas

más halagüeñas para Costa Rica.

Lo felicitamos por su triunfo y le deseamos que coseche mucha honra y mucho provecho en la carrera que con tanta brillantez ha iniciado.

CRONICA MENUDA

Terremotos.

Entre los telegramas llegados ayer se encuentra uno que dice así: "Lisboa, 26.—En Petroso, lugar cerca de Oporto, se ha observado un fenómeno que se cree tiene relación con las erupciones volcánicas de las Antillas. Rajaduras en la tierra bomitaron fuego y humo, al mismo tiempo que sopló un viento de extraordinaria fuerza."

Esto nos recuerda los efectos de uno de los más fuertes terremotos, el de Lisboa del 1º de Noviembre de 1755: sus efectos se extendieron de tal modo, que en la Barbada y en la Martinica, en donde la pleamar, que por lo común no pasa de 0m, 75, se elevó entonces á 5 ó 6 metros. No hemos podido averiguar si se sintió en Costa Rica ó si el terremoto que aquí hizo estragos el día de San Buenaventura, el 14 de Julio de 1756 entre 2 y 3 de la tarde, tiene alguna relación con el de Lisboa.

Procedentes

de El Salvador llegaron ayer á esta capital los Sres. D. Daniel Ureño y D. Máximo Morales h. De Guatemala, D. Manuel Ugalde. A todos se complace en saludar atentamente "La Revista."

Proteccionismo.

En la sesión del lunes se trató en el Congreso del Proyecto arancelario presentado por el diputado señor Quirós. Lo combatió con calor y argumentos muy sólidos el diputado por la provincia de Heredia, don Luís R. Flores. Su principal argumento lo sacó del dictamen de la comisión, que dice: "Lo caro de nuestras tierras, lo difícil y costoso de nuestros transportes LA ESCASEZ DE BRAZOS son condiciones que nos invalidan para combatir en campo abierto con la industria extranjera que tiene en su ventaja y á su servicio cómodas y baratas vías, bajos salarios y el empleo de máquinas que tan enorme economía en la producción significa y cuya aplicación á nuestros terrenos es poco menos que imposible, ya por la existencia de piedras, & &."

Les faltó agregar, á autores del dictamen, el estado de miseria en que se encuentra el país para po-

der iniciar y llevar á cabo cualquier empresa. Qué disparate tan grande sería en las actuales circunstancias, que se carece de todo, aumentar los derechos á los artículos de primera necesidad! Preferible sería que nos sucediera lo de Martinica, pues así, al menos, concluiríamos todos de una vez.

¡ Ah! el proteccionismo!...

¡ Oh, los proteccionistas!...

"El Día,"

en su editorial del 27 pide ascenso para varios milicianos que en el 3 de Mayo "gustosos hubie-

LA
EMULSION DE SCOTT

¿ Por qué maltratar el estómago exigiéndole la digestión del aceite de hígado de bacalao simple, cuando se puede tomar en la EMULSION DE SCOTT el mismo aceite ya digerido en parte y listo para su inmediata absorción por la sangre? Se parece á la leche y es casi tan fácil de tomar. Lo primero que se advierte es un aumento de fuerza y más energía vital. Cuando hay pérdida de carnes, palidez, debilidad y depresión de la vitalidad, aceite de hígado de bacalao é hipofosfitos es lo que se necesita. Cualquier buen facultativo os lo dirá, agregando que la EMULSION DE SCOTT es lo que necesitáis. El aceite de hígado de bacalao es un alimento admirable, á la vez que una excelente medicina. Los hipofosfitos dan vigor y fuerza al cerebro y los nervios, y combinados, como lo están, con el aceite de hígado de bacalao, hacen de la EMULSION DE SCOTT un remedio de un valor incalculable como productor de carnes.

SCOTT & BOWNE, Químicos, New York.
De venta en las Boticas.

Exíjase la legítima de Scott con el envoltorio completo en que aparece la contraseña del pescador que lleva sobre los hombros un gran bacalao.

EN ARRENDAMIENTO.

Contigua al beneficio de don Francisco Montealegre, ofrezco en arrendamiento una casa para una familia regular. Tiene entre otras comodidades, muy buena agua de la cañería y la ventaja del tranvía que pasa en frente. También se puede arrendar el terreno que comprende la finca, que es de una manzana, muy propio parra hortaliza.

JOSÉ DURÁN.

F. E. PARRAGA Y CIA.
UNICOS IMPORTADORES DEL
COGNAC RENAULD Y CIA.

Este Cognac, premiado con medallas de oro en varias exposiciones, es el favorito de las personas de la nobleza del dinero y un poderoso agente de la salud, recomendado por los médicos.

El que lo pruebe no tomará otro que El Cognac Renauld y Cia.

Pídase en todas partes.

ran perdido sus vidas por el sostenimiento de la República."

Estamos de acuerdo con el colega; pero omitió los nombres de otros ciudadanos que tomaron parte importante y que debieran aparecer en esa misma lista: don Tacio Castro, quien comandó una tropa de voluntarios y luego fué Jefe de la guardia de la Casa Presidencial, acompañando al Licenciado Esquivel hasta el día siguiente; don Isaac Zúñiga Montúfar, quien funcionó como Ayudante de Ordenes del General Quirós; don Ceferino Escalante, quien rompió la puerta que devió día el Cuartel de Policía con la Comandancia de Plaza, y otros cuyos nombres procuraremos recordar.

¡ Y á ver quién no aplaude, y quién se atrevería á censurar esos ascensos! ¡ Quién!

Anteayer

llegó á Limón, en el vapor *Alene*, la estimable familia de don Gustavo Ortega, quien tuvo que regresar de Atenas, dejar su viaje á Honduras, para venir á encontrarla. Damos la bienvenida á la familia del distinguido escritor.

San Mateo

La gacetilla que publicamos el domingo, referente al Jefe Político de aquella simpática villa, no es de nuestra cosecha. Por un olvido no se le puso al pié que era comunicada. Hemos tomado informes y sabemos que las personas que allí gozan de más simpatías para el puesto á que hace mención el aludido suelto, son los conocidos y apreciables caballeros don Jesús Valverde, don Ezequiel Arce y don Víctor Rodríguez. El pueblo vería con gusto que el nombramiento de Jefe Político recayera en cualquiera de esas personas.

No ha muerto

como lo aseguran algunos colegas, el joven Valerio, quien, por casualidad, como se sabe, recibió un balazo. La herida no era de gravedad. El heridor tampoco está encausado: las declaraciones del mismo Valerio lo pusieron á salvo.

D. Fernando Ramírez

Quién no conoce al distinguido "Maestro Fernando," á aquel viejo descalzo, pero más popular que la misma popularidad y que lo mismo se reúne con lo más conspicuo de nuestra Sociedad que con el más humilde labriego? Pues, señor, tenemos que hacer dos felicitaciones á la vez: una al actual Honorable Congreso y otra al estimable MAESTRO FERNANDO. Al primero, por haber acordado en favor del segundo la petición que éste hiciera desde el 95 (petición que nosotros recordamos se rebatiera en 2º debate en favor del peticionario, pero que por trastornos imprevistos de los Delegados de esa Comisión, se olvidó el 3º) solicitando una pensión por haber servido más de 40 años el Magisterio; y al segundo, por haber obtenido la aprobación casi unánime— [según decires de persona competente] de los señores Diputados.

Aplaudimos el justo acuerdo de los muy atinados Padres de la Patria.

Aquí y allá

Merece atenta consideración el siguiente testimonio interesante y respetable, suscrito por el Dr. Robert Deshon, de León, Nicaragua:

"Tengo el gusto de participar que durante mi práctica en los Estados Unidos y en este país, he empleado la "Emulsión de Scott" con buenos resultados. La recomiendo como un alimento reconstituyente para los niños y adultos."

En todas las épocas de la vida y en todos los países, la "Emulsión de Scott" es indispensable.

AVISO

Hemos conferido poder generalísimo para representarnos en Costa Rica, al señor Don I. D. Sasso.

A D STRAUS. & C^o

New York, 9 de enero de 1902

RARA OPORTUNIDAD

Vendo una MAQUINA DE ACEPILLAR Y MACHIEMBRAR maderas, Americana, de fácil manejo y con poca fuerza motriz opera.— Está adoptada para cordones y molduras, si se desea.

— Su precio no tiene comparación —

Para informes, en San José con don Jenaro Quesada Ch y en Esparta con

CARLOS BOGANTE

Esparta, marzo 14—1902

FERROCARRIL DE COSTA RICA

En atención a la falta de apoyo que de parte del público á recibido el TREN de los Domingos que por vía de ensayo se hizo llegar hasta Tucurrique, esta Empresa ha resuelto que desde el **11 del próximo Mayo** ese TREN correrá solamente hasta JUAN VIÑAS, como anteriormente siguiendo el mismo Horario.

CHAS STUART,

Administrador.

San José, Abril 30 de 1902.

LA JOSEFINA

Esta acreditada panadería se esmera cada vez más en la elaboración del pan y galletas, empleando para esto buenos operarios y agua filtrada, para dar así un pan de excelente calidad y aseo, el que ofrece á bajos precios

Alberto Odio

POR EL LADO DE LA PUEBLA

vendo muy barato, un solar bien situado: también una casa dividida en tres pequeñas que se alquilan en conjunto ó separadamente.

San José, abril 5 de 1902

JOSÉ DURÁN

ACADEMIA DE INGLES

DE N. W. CLAUSEN

Calle 18 N. n.º 162.—50 varas al Norte de "Las Ciudades de Italia."

☞ Precio y horas á comodidad

GRAN RESTAURANT MONLUIS

DE JOSE FERNANDEZ

Donde **high life** encuentra el servicio más decente, más político y más sustancioso.

Casi siempre novedades de los platos más especiales y sabrosos que se encuentran en la capital.

RIQUEZA Y VARIEDAD DE MENÚ ☞ CAMAREROS FINOS

— MESA VARIOS ESTILOS —

VICENTE CASTRO

DENTISTA

Despacha en su oficina.— Calle de Catedral 200 varas al sur del Parque. Dentaduras esmeradas.—trabajo garantizado. Precios módicos.

500.00 COLONES

Con dos años de plazo, al dos por ciento de interés y con, hipoteca á satisfacción se ofrecen 500.00 colones, para más informes, en esta Imprenta.

San Jose febrero de 1902.

SE VENDE un **PIANO** metálico fábrica "Apollo", Dresden —En esta Oficina informarán.—

NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO—DENTISTA

De la facultad Médica de la República, con treinta años de Práctica ofrece sus servicios en todos los últimos adelantos de su profesión: especialidad en el tratamiento de dientes de los niños, y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte garantiza sus trabajos para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paúl, les opera gratis.

Oficina: Calle 19 Sur, frente á "La Unión Católica,

Francisco Gerdión

Relojero Suizo

Avisa á sus clientes que ha trasladado á Puntarenas y que el frente del taller que tenía establecido en Heredia ha quedado su discípulo Don Moisés Flores.

A quien declara competente para toda clase de trabajos de composición de relojes y máquinas de coser, etc. y lo recomiendo á la confianza del público por su actividad honradez y competencia.

La relojería continua situada como siempre en Heredia, calle del comercio frente á la casa de don JUAQUIN M.º FLORES.

LA JOSEFINA

Esta acreditada panadería se esmera cada vez más en la elaboración del pan y galletas, empleando para esto buenos operarios y agua filtrada, para dar así un pan de excelente calidad y aseo, el que ofrece á bajos precios

Alberto Odio

POR EL LADO DE LA PUEBLA

vendo muy barato, un solar bien situado: también una casa dividida en tres pequeñas que se alquilan en conjunto ó separadamente.

San José, abril 5 de 1902

JOSÉ DURÁN

ACADEMIA DE INGLES

DE N. W. CLAUSEN

Calle 18 N. n.º 162.—50 varas al Norte de "Las Ciudades de Italia."

☞ Precio y horas á comodidad

GRAN RESTAURANT MONLUIS

DE JOSE FERNANDEZ

Donde **high life** encuentra el servicio más decente, más político y más sustancioso.

Casi siempre novedades de los platos más especiales y sabrosos que se encuentran en la capital.

RIQUEZA Y VARIEDAD DE MENÚ ☞ CAMAREROS FINOS

— MESA VARIOS ESTILOS —

VICENTE CASTRO

DENTISTA

Despacha en su oficina.— Calle de Catedral 200 varas al sur del Parque. Dentaduras esmeradas.—trabajo garantizado. Precios módicos.

500.00 COLONES

Con dos años de plazo, al dos por ciento de interés y con, hipoteca á satisfacción se ofrecen 500.00 colones, para más informes, en esta Imprenta.

San Jose febrero de 1902.

SE DESEA

Dar en alquiler, por 3 ó 6 meses, una buena casa de dos pisos muy bien situada y amueblada.

PRECIO MODERADO

Informará—R. ALVARADO

Febrero 15 de 1902.

RAFAEL MEZA N.

CIRUJANO DENTISTA

Oficina, calle 22 Sur, 25 varas al Sur de la puerta principal del Teatro Nacional.

Especialidad en trabajos de puentes, coronas, y calzas de oro, platino, marfil y porcelana, etc., en dentaduras artificiales con y sin plancha, y en extracciones absolutamente sin dolor.

Garantiza todos sus trabajos siendo sus precios los más módicos.

AGENCIA GENERAL DE PUBLICACIONES

-Librería y Papelería de Iglesias Hnos.-

Calle Central, Norte, n.º 88.—Apartado n.º 170.

Útiles para las escuelas, Papelería y objetos de escritorio.

Llegan por correo semanalmente obras nuevas de los mejores autores.

Suscripciones á obras de todas clases y á periódicos de todas partes

RICARDO KRIEBEL

DENTISTA ALEMÁN

DESPACHO

Calle 19 Norte, frente á la plaza del Cuarte: le Artillería.

Dr. T. M. Calnek

Oficina: Calle Central casa de don Justo Quirós, frente á la iglesia del Carmen.

HORAS DE CONSULTA: DE 11 A M, A 2 P M

IMP. LAREVISTA —PROPIETARIO ADÁN GARCIA.